



Un aliado confiable
para un día de trabajo
sin interrupciones

Presentando el radio de dos vías MOTOTRBO R2

Lleve las comunicaciones laborales a nuevos horizontes con MOTOTRBO R2

Si está leyendo esto, ya conoce el valor de las comunicaciones. Sabe que su negocio depende de una coordinación instantánea y eficiente con solo presionar un botón. Es por eso que hemos creado el MOTOTRBO R2: un potente equipo de última generación, que unifica durabilidad y ergonomía para garantizar un manejo seguro y sencillo, a la vez que proporciona un alcance superior, audio configurable y una integración perfecta.

Elegante y resistente

Durable, liviano y resistente, el MOTOTRBO R2 demuestra ser la elección correcta para una fiabilidad durante todo el día, incluso en entornos de trabajo difíciles. Al contar con una clasificación IP55 - y cumplir con los requerimientos MIL-STD-810 en 11 condiciones ambientales - el R2 está diseñado para soportar golpes y caídas de un día de trabajo activo. Su durabilidad significa comunicaciones rápidas y confiables dónde y cuándo lo necesite.

Hágase escuchar

Desde martillos neumáticos y excavadoras hasta fábricas concorridas y grandes aglomeraciones, los ruidos fuertes pueden crear espacios de trabajo improductivos e inseguros. Con la cancelación de ruido, amplio alcance y perfiles de audio seleccionables de SINC+, podrá ser confiable desde todos los rincones del lugar de trabajo. Y si su personal está distribuido en una amplia área, confíe en la sensibilidad del receptor, las antenas de alta eficiencia y la inmunidad a las interferencias para obtener un alcance superior.

Trabaje sin interrupciones

El R2 está específicamente diseñado para minimizar el tiempo de inactividad, para que su equipo se pueda enfocar en lo que importa. Con una avanzada asistencia al usuario, una ergonomía infalible y migración de bajo costo, el dispositivo le ayuda a gestionar sus operaciones cotidianas sin perder el ritmo. La experiencia de usuario simplificada extiende el menú de funciones programables como mensajes de texto predeterminados y recordatorio del Canal de Inicio. Los dos botones programables encajan en un diseño familiar para que pueda mantenerse productivo sin interrupciones.



MOTOTRBO R2: en acción en un típico día de trabajo

En todos los sectores, la capacidad de detectar, analizar, comunicar y responder rápida y eficazmente a las posibles amenazas y a los retos cotidianos es fundamental para el buen funcionamiento de una empresa.

Hotelería

A simple vista, ofrecer una experiencia extraordinaria a los huéspedes puede parecer fácil, pero solo usted sabe el esfuerzo que requiere día tras día. Desde un personal sonriente y servicial hasta un servicio sin complicaciones, cada detalle cuenta en la transición de la calle a la suite. La felicidad de los huéspedes se traduce en críticas de cinco estrellas en redes sociales, y en el centro de todo ello está una comunicación instantánea, confiable y sin limitaciones.

Motorola Solutions ha sido pionero en desarrollar tecnología de radio digital de dos vías para la industria hotelera, y sus comunicaciones unificadas para equipos de trabajo conectan a los equipos en cada rincón, desde los pisos hasta los grandes complejos hoteleros. Esto garantiza que el personal esté siempre informado y receptivo, facilitando una comunicación clara y rápida sobre cualquier cambio en las órdenes de trabajo, lo que se traduce en un aumento significativo en la satisfacción del huésped. Al final, la excelencia en la comunicación del equipo no solo mejora la operación, sino que transforma la experiencia del huésped.

En la industria hotelera, garantizar las necesidades de los clientes es fundamental, lo que implica una coordinación efectiva entre equipos que a menudo opera fuera de la vista de los huéspedes. Por ejemplo, si un empleado necesita reportar un problema de mantenimiento en una habitación, puede hacerlo fácilmente utilizando el MOTOTRBO R2, que permite enviar mensajes de voz al supervisor sin complicaciones, incluso a largas distancias, asegurando así una respuesta oportuna.

Asimismo, un conductor de autobús puede comunicarse con el personal del hotel a través de un solo dispositivo, presionando el botón PTT para iniciar la conversación, lo que les permite concentrarse en su trabajo sin distracciones. Además, el MOTOTRBO R2 está diseñado con funciones fáciles de programar, específicamente pensadas para optimizar las operaciones en el sector hotelero.



Comunicaciones unificadas para equipos de trabajo en la industria hotelera.



En tránsito

Generación de alertas automáticas e instantáneas que permiten a los choferes trabajar de manera segura y ayudan a garantizar un viaje seguro para sus pasajeros. La comunicación directa con los equipos de conserjería y recepción ayuda a garantizar una sincronización perfecta para el recibimiento de contingentes. En ruta, los autobuses o servicios de enlace pueden ser redirigidos a fin de evitar embotellamientos o accidentes de tránsito, con llamadas de voz hechas a los choferes.



En la serie de gestión

Es posible que tanto gerentes como administradores no necesiten radios PTT dedicados, pero suelen tener que comunicarse con personas que sí los utilizan. El Radio MOTOTRBO R2 permite aprovechar la funcionalidad PTT en smartphones, tablets o laptops, facilitando una conexión instantánea entre los equipos de atención al cliente y el personal de oficina o de ruta. Se pueden tomar mejores decisiones más rápidamente, lo que ayuda a resolver incidentes y conseguir mejoras sin demora.



En equipos de soporte

Seguridad, mantenimiento de instalaciones y operaciones generales... todos dependen de una comunicación eficiente, tanto dentro como fuera de los edificios. Sus equipos de mantenimiento y soporte deben contar con alertas rápidas por incidentes como derrames, fallas eléctricas o accidentes. El Radio MOTOTRBO R2 le ofrece una plataforma flexible que permite que los equipos permanezcan conectados e informados independientemente del dispositivo o la red que utilicen.



En los jardines

Personal del área de piscina, equipos de mantenimiento, personal del club de golf... todos los que trabajan fuera del complejo principal deben contar con una comunicación rápida y confiable. El Radio MOTOTRBO R2 le ofrece la calidad de audio, la cobertura, la duración de batería y la inteligencia integrada requeridas para garantizar que la comunicación no se vea interrumpida y que las alertas siempre puedan ser oídas.



En recepción

La recepción es un factor determinante en la experiencia del huésped y el eje central de la infraestructura de las comunicaciones. El Radio MOTOTRBO R2 permite que el equipo se conecte directamente y al instante con cualquier departamento. Las preguntas pueden ser respondidas de inmediato, se puede convocar al personal al lobby con solo presionar un botón y ayuda a evitar largas colas de huéspedes.



Solicite hoy mismo su **demostración de producto** personalizada y un representante de Motorola Solutions se pondrá en contacto con usted. Para obtener más información, visite:

www.motorolasolutions.com



Motorola Solutions, Inc. 500 West Monroe Street, Chicago, IL 60661 U.S.A. motorolasolutions.com

MOTOROLA, MOTO, MOTOROLA SOLUTIONS y el logotipo de la M estilizada son marcas comerciales o marcas comerciales registradas de Motorola Trademark Holdings, LLC, y se utilizan bajo licencia. El resto de las marcas comerciales son propiedad de sus respectivos dueños. © 2025 Motorola Solutions, Inc. Todos los derechos reservados. 02-2025 [DB]